



Fiche d'Inscription Admission Form

Session 20__ / 20__

Nom, Prénom:

Last name, First name: _____

Profession

Sexe:

Profession: _____ Gender: _____

Adresse :

Address: _____

E-Mail: _____ Tel. (optional): _____

Je m'engage à virer les frais d'adhésion annuels (15,-€ & 25,-€ respectivement pour étudiants et travailleurs) dans le compte bancaire suivant:

I agree to transfer my membership fees (15,-€ & 25,-€ respectively for students & workers) to the following bank account:

Kontoinhaber:

ACR e.V.

IBAN:

DE84 37050 1980012922019

BIC:

COLSDE33XXX

Bank:

Sparkasse KölnBonn

*Votre Message: (raisons ou attentes liées à l'adhésion à l'ACR e.V.)

*Your Message: (reasons or expectations for becoming an ACR e.V. member)

.....
.....
.....
.....
.....

*information optionnelle / optional information

Bankverbindung

Kontoinhaber: ACR e.V.
IBAN: DE84 37050 1980012922019
BIC: COLSDE33XXX
Bank: Sparkasse KölnBonn

Mentions légales:

Les informations portées sur ce formulaire sont facultatives. Elles font l'objet d'un traitement informatisé destiné au bon fonctionnement de l'ACR e.V. et à l'atteinte de ses objectifs (cf. www.cam-rhein.de). Le destinataire des données est le bureau élargi de l'ACR e.V.

Compte tenu du caractère social de l'ACR e.V., l'utilisation de divers réseaux internet (réseaux sociaux), la libre captation des informations diffusées y associée, et la difficulté, voire l'impossibilité de contrôler l'utilisation qui pourrait en être faite par des tiers, nous vous informons que vous pouvez vous opposer à une telle diffusion.

Conformément au règlement no 2016/679, dit règlement général sur la protection des données (RGPD) en vigueur, vous bénéficiez d'un droit d'accès, rectification et suppression aux informations qui vous concernent. Si vous souhaitez exercer ce droit et obtenir communication des informations vous concernant, veuillez contacter l'ACR e.V. via info@cam-rhein.de ou secretaire.general@cam-rhein.de.

Vous pouvez également, pour des motifs légitimes, vous opposer au recensement et traitement des données vous concernant.

Legal notice:

The information requested on this form is optional. The information provided will be processed adequately in order to achieve the association's goals (please visit www.cam-rhein.de). The data recipient is the extended bureau of ACR e.V.

Giving the community-oriented aspect of ACR e.V. and the dissemination of information via diverse social networks (Facebook, Tweeter, etc.), coupled with the difficulty/impossibility to control its use by a third party, you have the right to oppose to processing of your personal information.

In accordance with the regulation No. 2016/679, also known as General Data Protection Regulation (GDPR), you have the right to access, to rectify and delete any personal information you entered above. Should you wish to make use of that right and manage your information, please contact ACR e.V. via info@cam-rhein.de or secretaire.general@cam-rhein.de.

For legitimate reasons, you can as well oppose to processing of your information.

Lieu, date, signature

Place, date, signature _____

Le secrétaire général
The secretary general

Le président
The president

Lieu, date, signature

Place, date, signature _____

Lieu, date, signature

Place, date, signature _____

Bankverbindung

Kontoinhaber: ACR e.V.
IBAN: DE84 37050 1980012922019
BIC: COLSDE33XXX
Bank: Sparkasse KölnBonn